

Er Doğan führte aus, dass von der Kreissparkasse nach jetzigen Planungen voraussichtlich ein Geldautomat aufgestellt werden würde, für den auch ein Parkplatz vorgesehen wäre. Der Investor würde außerhalb der Erziehungsberatungsstelle in diesem Gebäude ein differenziertes Modell an bezahlbarem Wohnungsraum unterschiedlicher Größen schaffen.

Er sagte zu, dass der Mietvertrag im Rahmen der aufgeführten jährlichen Mietaufwendungen abgeschlossen werde.

Frau Clauß erklärte, dass der Mietvertrag für fünf Jahre fest mit einer Verlängerungsoption für weitere fünf Jahre angeboten worden wäre.

Der Haupt- und Finanzausschuss fasste nachfolgende Beschlüsse: